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Советские профсоюзы! Шире развертывайте 
социалистическое соревнование за выполнение 
послевоенной пятилетки в четыре года! Распро
страняйте опыт новаторов производства! Прояв
ляйте неустанную заботу о повышении матери
ального и культурного уровня жизни рабочих 
и служащих! Да здравствуют советские профсою
зы -ш ко л а  коммунизма!

(Из Призывов ЦК ВКП(б) к 1 Мая 1949 г.).

ПОВЫШАТЬ РОЛЬ ПРОФСОЮЗОВ 
В СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ 

СОРЕВНОВАНИИ
-В настоящее -время в Мое к вс -проходят 

I  свезя профессиональных •союзов СССР.
Профессиональные организации нашего 

института пришли к, съезду строителей 
коммунистического общества с некоторыми 
успехами в своей деятельности, -но в их 
дебете еще не мало лед-остатков и -нере
шенных задан.

Как показали прошедшие партийно- 
шсомодьские собрания на ф акультетах, 
ярофоргп у/гебвых групп еще недостаточно 
оорются аа высеку ю успеваемость и дис-. 
рврину студентов, за. отличную  подготов
ку к весенней экзаменационной сессии. 
Далеко еще неудовлетворительна в целом 
дебета профбюро горного -факультета 
((председатель профбюро, студент М нков).

В работе местного (комитета и  его. ко- 
«ксий такж е  имеется не -мало упущ е
ний, в результате которых яе осущ вст- 
«ш тся (надлежащего руководства, гоциа- 
«етическим соревнованием, мало оказы 
вается помощи передовым людям, слабо 
распространяется опыт лучш их работпи- 
» .  Неслучайно., поэтому, часть Обяза
тельств наш его института, приняты х в 
1348 году в со-циалистичеоком соревда* 
зав 1 п 1 с Уральским политехническим нн- 
шггуточ, оказалась невыполненной. 

Профессиональные союзы призваны  быть 
1оевыми организаторами социалистического 
оревно-вания масс. Ны не, когда -с-оревнова- 
ие стало всенародным н иревртилосъ в 
иогучую движущ ую  пилу «юбедововвого 
продвижения наш ей Родины вперед, к 
коммунизму, необходимо всемерно новью 
итй роить -профсоюзов, пак, подлинной 
коты  коммунизма.

В ответ на призы в учены х пяти вузов 
(«рода Ленина., научны е работники -нашего 
ш и т у т а  приняли повышенные обя- 
аш ьства ею ужрешлшию творческого со- 
даужества с производством. •Коллектив ин- 
рттута продолжает соревноваться с Ураль
ским политехническим институтом. Рабо
чие и служащ ие лцм ннистративда-хозяйет- 
» в о й  части института, но примеру жюд- 
ж тива работников Донецкого индустри
ального института имени И . С . Хрущева, 
надое приняли социалистические "обяза. 
детства и  вызов на соревнование, полу* 
чевный от коллектив» сотрудников Том
ского госуниверситета имени В. В. Куйбы
шева.

В связи с этим .все профорганизации 
тститута должны решительно улучш ить  
свою (работу, -чтобы обеспечить выполне
ние обязательств, -взятых наш им -кол
лективом.

«Советские профсоюзы! Шире развер
тывайте социалистическое соревнование за 
шполнение послевоенной пятилетки в че
тыре года! Распространяйте опыт новато
ров производства! Проявляйте неустанную 
заботу о повышении материального и 
культурного уровня жизни рабочих и слу
жащих! Да здравствуют советские проф
союзы —  школа коммунизма!» Т ак го 
варится в Призывах Ц К В К П (б ) к  1 Мая 
1949 года.

Призывы ЦК 1Ш 1'б)( —  (боевая про
грамма (работы профсоюзов, в частности 
профорганизаций наш его института. Еще 
-выше (поднимем их руководящую -и •воспи
тательную •роль в научио-исследователь'- 
сюй и препода ва^-л некой деятельности 
мучных работников, в учебе студентов и 
в трудовом подъеме рабочих и служащ их  
циститу та.

ЗА ТВОРЧЕСКОЕ СОДРУЖЕСТВО РАБОТНИКОВ НАУКИ И ПРОИЗВОДСТВА

П о м о щ ь
В связи с приказом Министра высшего 

образования СССР С. В. Жафтаиова «Об 
оказании помощи 'промышленности в борьбе 
за экономию и  повышение рентабельно
сти» встааг -вопрос об усилении помощи 
учены х Кузбассу.

В этом направлении- кафедры горного 
факультета наметили ряд мероприятий. 
У ж е  -в этом году ряд студентов института в 
своих дипломных проектах будет разраба
ты вать темы, связанные с оказанием кон
кретной помощи .производству. Студенты  
IV  курса- в 'период своей производственной 
щ ш гёйии (в мае— июне м есяцах'с. г .)  при . 
•м-ут участие в освоении на. ш ахтах новых 
горных маш ин и  механизмов, в проведении 
рационализаторских мерошрияний и  хроно
мегражны х работ. (В изучении достижений 
стахановцев и  т . д.

(Научные работннкн ф акультета, доценты  
И . А. (Балашов, А. С . •Бетехтия, А. П . К а 
зачек, 'В. С. Нуварьев и другие, наметили 
ряд тем, связанных с выполнением произ
водственных заданий.

Научны е работники Теплотехнической 
специальности института постоянно под. 
держивают связь с  производством и , в ча
стности, с электрическими. станциями Том
ского энергокомбината.

Заслуженны й деятель науки и техники, 
профессор-доктор И. Н. Бутаков всегда ин
тересуется работой электростанций города 
Томска и  помогает вам совершенствовать 
технологию производства и (повышать ква
лификацию производственных кадров.

Доктор технических н а у к  В . Т . Ю р ш - 
овий прочитал для инженерно-технических 
работников энергокомбината .цикл лекций 
ио вопросам переменного режима работы 
тепловых сетей.

Доктор- технических наук, профессор

К у з б а с с у
Я лично в период с 2 8  марта- да 1 апре

ля побывал в Кузбассе и совместно с н а 
чальником -комбината- «Кузбассуголь» и- -на
чальником плахты имени В. В. Вахрушева, 
выявил -необходимость оказания с  нашей 
стороны срочной -помощи руководителям, 
этой ш ахты  в разрешении- ряда неотложных 
задач, что позволит более успешно вын-ол- 
н ятё  план угледобычи.

Мною "дана консультация работникам 
ш ахты  да вопросу выбора рациональной 
системы -разработки для одного йз особо 
мощных угольны х пластов шахты .

В ближайшее время на факультете сю-с-то. 
ится совещание заведующих ряда кафедр, 
на котором будут обсуждены мероприятия 
по разрешению на ш ахте имени В. В. Вах
рушева таки х  задач, к а к  увеличение про
пускной способности рудничного двора н  
пропускной ошм'оошн'тц -наклонной шахты-

доценты В . Я . Оммреноний и Я . А . М у т 
нев ,такж е О кеанию » большую помощь 
предприятиям энергокомбината.

Научные, работники теплотехнической 
специальности института принимают актив 
ное участие -в проводимых энергожомбина- 
том партийно-технических конференциях.

Связь учены х с производством дает по
ложительный результат. Остается пожелать, 
чтобы эта связь проводилась да. определен
ному плану, что поможет последовательно 
разрабатывать отдельные важнейшие произ
водственные проблемы.

А. ЯВОРСКИЙ.
начальник эксплоатационного отде
ла энергокомбината.

О проведении „Д н ей  науки“  
в подшефных колхозах

Рассмотрев материалы наш его института  
о проведении- «Дней науки» ,ц подшефном 
-колхозе «Землероб», Томского района, бюро 
Кировского райкома ВК-П(б) на своем (засе
дании 7 апреля -с, г . отметило, что партий
ная организация наш его института прояви
ла полезный почин в развертргвании про-па- 
павды политических и научны х знаний 
среди колхознвко(в.

•Выступления профессоров, доцентов, кан 
дидатов н а ук и сотрудников -института 
перед . ;юолхошикамй с  л-ещиями в «Дни- 
н а у ки » ,— говорится в решении бюро райко
ма В К П (б ), —  способствовали .расширению 
об щес тле нно - политического кругозора и  по
вышению уровня знаний колхозников, ока
зали им помощь в .борьбе за дальнейший 
под-йем земледелия, -за развитие вое® от
раслей сельского хозяйства.

Бюро райкома- Б В П (б) пдатяяо к. сведе
нию  сообщение о том, что парторганизация 
наш его института будет и  впредь прово
дить «Дни науки » в подшефном :колхозе
«Землероб», оргаш гзует проведение их в 
подшефном колхозе «Рассвет» и  окаж ет 
помощь колхозной парторганизации в нала
живании лекционной работы .непосредствен
но в полеводческой бригаде с  начала ве
сенних полевых работ.

Рекомендовано секретарям партийны х 
бюро госуниверситета имени В. В. Куйбы 
шева, медицинского института имена 
В. М. Молотова, педагогического, транспорт- 
го институтов и  института апидемиологии 
л -микробиологии, по примеру -политехниче
ского. института и в ответ на призыв уче
ны х пяти в удав гор. Ленинграда об укреп
лении творческого содружества учены х со 
стахановцами производства, организовать 
в своих подшефных колхозах и МТС прове
дение «Дней науки » с целью наиболее ш и - _ 
■рано® ш ш у л я р та ц кв  далнтических п  н ауч 
ных знаний среди колхозников н  оказания 
им помощи во внедрении мичуринского 
учения А сельское хозяйство.

для выдачи породы.

Профессор-доктор Д. СТРЕЛЬНИКОВ.

Укреплять связи с работниками электростанций
Г. И . Фукс и  -кандидаты технических н а ук
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Участие учены х института в работе общ ества  
по распространению политических и научны х знаний

ваш их предприятий. В -то ж е -времяРяд научны х работников- политехниче
ского института, являющихся членами 
Томского -отделения Всесоюзного- общества 
по распространению политических и н ауч 
ны х знаний, принимает активное участие 
в его работе. К  числу таких относятся 
профессора)-доктора' А . А . Вор-обьс®, I I .  I I .  
Бутаков, А. М . Розенберг, В. К . Щербаков, 
доцент В , П . Скударь и некоторые другие.

Однако очень многие научные- работни
ки  института го-сущ еству только числятся 

.в списках членов общества.
Члены тежниче-сюй секции Л . А. Удо

дов, В. Т . Ю рннский, Д. С . Мнков, Р. Н . 
Гирева, Л . 3. Захаров и  многие другие ио 
нулевкам общества не прочитали еще ни 
одной лекции.

Члены этой -секции редко обращают
ся со своими предложениями и замечания
ми да работе секций к  ее председателю —  
профессору-доктору А . М. Розенбергу или 
непосредственно ® члену правления обще
ства В. К . Щ ербакову.

Члены секции технических н а у к  пред
ставили свои лекции дал чтения на заво
дах г. Томска. Однако- спроса н а  ряд тем 
не оказалось. Тематика большинства пред
ставленных лекции оторвана о-т жизни

правление общества не смогло удовлетво
рить просьбу шарикоподшипникового ’ за
вода прочитать лекции на такие  актуаль
ные для этого .завода темы, ка к  «Новости 
станкостроения и  инструментального про
изводства» в «Термическая, обработка 
стали Ш Х 1 1 5 » . Прошиплю это потому, что 
но первой теме ие было подготовлено лек
тора, а да второй теме доцент -Н. Д. Тю те- 
ва -продолжительное время отказывалась 
прочесть лекцию и  дала на это согласие 
только -после вмешательства директора и н 
ститута, профессора-доктора А. А. Воробье
ва.

Дисциплина среди ряда членю® общества 
из числа научны х работников политехни
ческого института оставляет желать много 
лучшего. Т ак, на отчетно-выборном собра
нии отделения общества из 71 научного 
работника института, состоящих членами 
•Общества, присутствовало только 11 чело
век. Не явились н а  собрание -даже руково
дители партийной и профсоюзной органи
заций института ггт. Мостовой я  Варданов.

Научные работники А. Т . Марты ненко, 
Б. В. Волькенау и другие —  вс-его 18 че

ловек да сих аор не уплатили членских 
взносов да 1948 -год.

Все эти факты свидетельствуют о том, 
что некоторые научны е работники полите
хнического института, лишь формально 
числятся членами Томского отделения об
щ ества, а ф актически не считаю т своим 
долгом выполнять поручения правления 
-общества и пропагандировать политические 
и научны е знания среди трудящ ихся масс.

А между тем, научны е -работники поли
технического института, который первым 
в Томске поддержал инициативу учены х 
Ленинграда об укреплении творческого 
содружества науки  с производством, долж
ны были, казалось, на деле выполнят К 
■свой благородный долг —  нести политиче
ские п  научны е знания в .массы рабочих, 
инженерно-технических работников, слу
ж ащ их предприятий и учреждений нашего 
г-о-рода.

Надо полагать, что партийное бюро, 
местком и дирекция института сделают из 
этого надлежащие выводы.

М. ПЕЧЕНЫХ, 
отв. секретаре Томского отделения 

Всесоюзного общества по распространению 
политических и научных знаний.



Теоретическая конференция 
в честь XI съезда ВЛКСМ

У горняков

ЗА КАДРЫ ^ Среда, 27 апреля 1949 г. №_19_(424)_

У энергетиков
На-днях па энергетическом факультете 

состоялась теоретическая конференция, 
пи т щ у : <«0 севе/тсшм ишрюспизмо». по
свящ енная X I съезду 1Ш Ю М .

Свыше ста студентов приняло участие 
п работе конференции. С большим* интере>- 
еом был прослушай доклад студента 6 3 6 -й  
группы  т . Ним на тему: «Воспитание со- 
ветокого патриотизма —  важнейш ая отда
ча идеологической работы ».

С  хорошими докладами выступили та к 
ж е студент 6 2 6 -й  группы  г. Куклин на 
тему: «Ленин и Сталин о воспитании мо
лодежи как главной задаче комсомола» и 
студент 6 2 7 -й  группы  т . Сойфер на тему: 
«Об одной антипатриотической группе 
театральных критиков».

Теоретическая конференция показала, 
что бюро ВЛКСМ факультета*, особенно 
тт . Башкиров и Б раш н, провели большую  
подготовительную работу', а это помогло 
провести конференцию организованно и 
весьма успешно*.

Ю. АБРАМЕНКО.
студент 626-й группы.

Группа 228 отстает
В 2 2 8 -й  группе имеется 2 2  студента, 

го  них 17 комсомольцев. Казалось, что 
группа должна занимать авангардную роль 
в учебе.

Однако контрольные работы по иност
ранному язы ку, математике и физике по
казали, что группа работает далеко недо
статочно. Студент тов. Политиков ленится 
учиться и  получил двойки по ш остранно. 
му язы ку и  физике. Профорг группы , с ту .

А. КОВАЛЕВСКИЙ.
* студент 228-й группы.

П р и м и р е н ч е с к о е  о т н о ш е н и е  к  н а р у ш и т е л я м  д и с ц и п л и н ы

Свыше ста студентов горного факульте
та приняло участие в работе теоретической 
конференции на тему: «О советском пат
риотизме». С большим интересом они про
слушали доклады студентов Ефремова, 
Соснина, Зайцевой и выступления то  док
ладам студентов Гриш ина, Грязного и до.

Участникам  :конференции 'особенно* по
тратился доклад студента Ефремова (гр уп 
па 3 2 8 (1 ) «О космополитизме в литературе 
и искусстве». Обстоятельным был и док
лад студента грунты  3 2 8 (2 ) Соснина на  
тему”  «Ленин и Сталин о  коммунистическом 
воспитании молодежи как главной задаче 
комсомола». |

Следует отметить, что данная конфе
ренция п<рошла значительно лучш е, чем 
конференция, посвященная 30-летию  
ВЛКОМ. Ж алб только, *что не *весь комсо
мольский актив ф акультета принял в ней 
участие, а  го коммунистов партийной орга
низации факультета на конференции нико
го *не было.

Л. БЕЛЯВСКАЯ,
преподаватель нафедры основ марксизма-

ленинизма.

дент Хромов получил двойки по матема
тике и  иностранному язы ку.

Особенно отстал в. учебе студент Афа
насьевский. В зимнюю сессию он получил 
неудовлетворительные оценки но. химии* и 
начертательной геометрии, которые сдал 
только в конце марта. Афанасьевский поч
ти  не посещает занятия и  не сдал ни  од- 
одного чертежа.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Агитационная работа 
на механическом факультете

Па расширенном заед ан и и  партийного 
бюро механического ф акультета, состояв
шемся в середине апреля, был рассмотрен 
вопрос «О состоянии агитационной рабо
ты на факультете и  о мерах по ее. улуч
ш ению ».

Партийное бюро отметало, что в учеб
ных группах хорошо ведут агитационную  
'работу агитаторы  —  научны е работ ники  
Ф. А. Кельдюшев, К ). А. Розенберг, В. И . 
Авраамова, а  та кж е  студент, член В КИ (б) 
то®. Коваленок и  ряд других.

Партийное бюро отметало, что имеются 
и такие агитаторы , которые несерьезно 
относятся к  выполнению партийны х пору
чений. Крайне безответственно отнеслась к  
проведению агитационной работы* асси
стент Л . Д. Я а р ы те т . ■ Недостаточно за
нимается воспитательной работой среди 
студентов и  ф актически не знает положе
ния в группе агитатор, ассистент Фсфе- 
лого.

Парш ййбе бюро отстранило Л. Д. Плры- 
гнну от агитационной работы. Оно потре
бовало от всех агитаторов аккуратного  
посещения семинаров, проведения 'бесед на 
высоком вдейно-полптическом уровне, 
твязжп тематики бесед с жизнью группы .

И. РОДИОНОВ, 
секретарь партбюро механического 

факультета.

Совещание агитаторов
Партийная организация коллектива ра

бочих и служащ их и редакция газеты  
«За кадры» провели совещание агитаторов, 

работающих в отделах, института, то  вопро
су обмена опытом* агитационной работы.

Н а совещании выступили агитаторы  
Л. К . Андреева , Е . П . Ба ковкин л. 
II. И . Грачев. И . П . Земсков. К.. Л. Федо

рова. и др.
Подробно был обсужден опыт агитато

ров тт . Баковкииой и Куиерт.
Секретарь парторганизации В . И . Фа

ворский в е*воем выступлении обобщил 
опыт агитационной работы, показал, че
му надо поучиться у  агитаторов тт . Ба- 
1КОВКШЮЙ и Куиерт, и рассказал о бли
ж айш их задачах агитаторов.

Подробный отчет об этом совещании, 
с  показом опыта работы ряда агитаторов, 
будет помещен в одном из очередных номе
ров газеты «За кадры».

Н. СВЕТЛОВ.

Студенты 6 2 8 -й  группы  систематически 
пропускают лекции и  семинарские заня
тая по основам; марксизма-л е н и ш ш а .
Эта группа является наиболее недисци
плинированной на энергетическом фа
культете. '

Подагояющее число студентов этой груп
пы— комсомольцы. Спрашивается, какие ж е  
меры принял комсорг группы  тов, Горелов 
пС* укреплению дисциплины? 'Н икаких! Тов. 
Горелов, не ведет комсомольской работы в 
группе, примирился с грубейшими нару
шениями дисциплины.

Комсомолец этой группы  Шаругао®

совершил хулиганский поступок на семи
наре по основам марксизма-ленинизма. 
Надо было комсоргу немедленно собрать 
группу и обсудить поступок Ш арунова. 
Однако* ни каких мер к  нему принято не
бЫЛО; I

Сейчас, в период смотра работы учеб
ных групп, тов. Горелов ничем еще не 
помог старосте группы  для того, чтобы в 
ней улучшились показатели дисциплины и 

успеваемости.
Нельзя работать так, как  работает 

комсорг Горелов.
I Студент ДУЛЬЗОН.

ПО ИНСТИТУТУ

ВРУЧЕНИЕ ГРАМОТЫ ПРОФЕССОРУ- 
ДОНТОРУ А. М. РОЗЕНБЕРГУ

Недавно в лаборатории кафедры реза
нии металлов института был проведя 
трехдаевныш семинар токарей заводов я 
вопросам внедоепия методов скороетвд 
резания металлов в яроиввощотве. Эм 
семпла*!) проводил профессор-доктор А. V 
Розенберг.

Отмечая н ц иц ш тпву профессора-докл» 
ра А.. М . Розенберга ® рашрострашаЦ  
технических знаний по. скоростному ре» 
пию металлов, облпрофсовет (решил наг
а д а ть  профессора-доктора А. М ; Розен
берга грамотой областного совета проф 
союзов.

Дандвяя грамота оадгарофсовета был 
вручала 'профессору-докторт’ А. М. Розен
бергу.

Доцент В. ВАРЛАМОВ.
председатель месткома института.

Студенческая конференция, 
посвященная памяти академика 

А. М. Усова
На-днях проходило первое заседая» 

студенческой конференции, ноомщ еш е! 
памяти академика А , М. Усова. Поел 
вступительного слова председателя шуд 
ш -техиш теского общества геолого-раз» 
дочпого ф акультета тов. М икуцкого бык 
заслушаны  3 доклада на темы: «О космо
гонических теориях*», «'Новое о Т ю б »  
ском конгломерате», «Об покривлен» 
скваж ин». Эти доклады сделали студенты 
тт . Корякин, Пипар, Зимина.

К сожалению, в работе конференции 
приняло участие сравнительно мало студед 
тов. Надо полагать, что следующее зоседа 
иие конференции, созываемое в конце этоп 
месяца, состоится при большем количеств 
участников*.

П. СЕРГЕЕВ.

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Переходящее Красное знамя 
вручается нашему институту

Городской комитет по делам физичесм 
культуры  я  оперта подвел итоги фгокуд 
турной работы за 1 9 4 8  год.

'Первое место и переходящее Крас* 
знамя присуждены нашему институту.

М. ДМИТРИЕВ.

Наши боксеры заняли 
первое место* в Томске

25-летие ТЕПЛОТЕХНИЧЕСКОМ СПЕЦИАЛЬНОСТИ В ИНСТИТУТЕ

За новые успехи в работе
2*5 лет тому назад *в нашем институте 

была создана теплотехническая специаль
ность. За это время выпущено свыше 
3 5-0 и ижеш* ров-теплотехни кое.

Среди питомцев этой специальности 
уже имеются доктора и кандидаты н а ук, 
что свидетельствует об успешной научно- 
технической деятельности кафедры топло*- 
силовых установок, -которой неизменно на 
протяжении 2 5  лет руководит профессор- 
доктор И. I I .  Бутаков.

'В настоящее время кафедра теплосило
вых установок -работает над большой 
проблемой использования тепла низком» 
пота пинала. Эта работа проводится в кон
такте с энергетическим* институтом А ка
демии на/ук ССОР. Значение проблемы ис
пользования вторичных ресурсов с особой 
силой подчеркнуто -в решении Всесоюзно
го научно-технического совещания по 
этому вопросу. Для выполнения этих работ 
Министерство высшего образования выде
лило специальные средства.

1В 1 9 4 9  г . увеличиваются набор студен
ток па тепло.техннчсс.ку.10 специальность в

связи с ощущаемой н а  производстве ост
рой нуждой в инженерах-теплотехпиках.

'В начале апреля происходила конферян- 
ция тенлотахннков, носвящениая 25-л с- 
тию тенлотехн*нческо>й специальности. 
Участники этой конференции тепло при
ветствовали организатора специальности 
'профессора-доктора И . Я . Бутакова и  его 
сотрудников. Было (решено ежегодно ус» 
траиготь такие (конференции.

Пожелаем же" научным* работникам теп
лотехнической специальности успехов в 
их дальнейшей работе и , вместе о тем, вы. 
разим твердую уверенность © том, что и 
.другие специальности и факультеты ваш е
го института организую т 'проведение кон. 
ференций с участием инженеровчпроизвод- 
ственников, как  это не первый год делает 
геолого-разведочный 'факультет, устраи
вающий Усовские конференции, и как  это* 
сделала теплотехническая специальность 
энергетического ф акультета в связи со 
своим двадцатипятилетием.

Профессор-доктор А. ВОРОБЬЕВ.

Приветствие юбиляру
Заслуженны й деятель науки и техни

ки, профессор-доктор И . Л . Бутаков полу
чил из управления ордена Ленина, ордена 
Кутузова 1 -й  степени, ордена Трудового 
Красного Знамени Кузнецкого металлурги
ческого комбината* имени И . В. Сталина 

| следующую телеграмму от директора ком- 
| бивата тов. Белая;

«|Псвдравля'Ю лично Вас и  весь коллек
тив научны х работников института о 2 5 - 
лсгнел те:цл«техн*ичрск0'й специальности.

€  большим удовлетворением сообщаю, 
что *Ваши воспитанники —  инженеры тт . 
Дульне© Ф. С ., Мальков А . Я ., Кость В. В ., 
Н икитин С . К ., Барановский Я . Я . и  'мно
гие другие, оказались достойными славно
го имени вашего института, плодотворно

металлургического 
И . В . Сталина.

комбината

всему коллективу дальнейших успехов

дины ».

В городе Томске за,кончились соревнш  
ния т а  первенство по боксу.

На этих соревнованиях команда бодо 
ров нашего кветитута заняла первое у<
сто.

Личное первенство заняли с*туде«п 
механического факультета Я . Мохош 
И . I I I  подоре.н ко и  .горного ф акультета -  
В. Бгоеико®. Хо*роших результате® цоФ 

лисе та кж е  студенты Цвеклннский, Тар: 
сое а  Белоцерковец.

'Команде боксеров нашего института 
победителям вручены дипломы городеми 
комитета по делам физической культуры 
спорта.

Тренер команды боксеров инст-атуи 
студент горного факультета И . Ваксманз 
хорошую подготовку боксеров получи 
награду.

Д. МОРАВЕЦКИЙ,

И. о. ответ, редактора А. Г. БАКИРОВ.

Просьба к студентам, нуждающимся 1
санитарно-курортном лечении, подач
заявления в профком, с приложением сан*
тарно-курортных карт. *
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